



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



Ciudad de México, 1 de mayo de 2020

BOLETÍN 18 / 2020

## Festival Internacional de Cine de Horror

# “Macabro” llega a la TV pública por Capital 21

**\*\*\* El Sistema Público de Radiodifusión de la Ciudad de México, a través de su canal de televisión abierta digital, Capital 21, en alianza con Procine, estrena el Festival Internacional de Cine de Horror “Macabro”, este sábado 2 de mayo, a las 20 horas**

Capital 21, el canal de televisión abierta digital del Sistema Público de Radiodifusión de la Ciudad de México, en colaboración con el Fideicomiso para la Promoción y Desarrollo del Cine en la Ciudad de México (Procine), estrena este sábado 2 de mayo, a las 20 horas, en la televisión pública, un ciclo con las cintas presentadas en un festival de gran tradición para el público cinéfilo de la capital del país, el Festival Internacional de Cine de Horror “Macabro”, con los cortometrajes “Otto” y “El niño doctor”.

El ciclo constituye un esfuerzo más del Capital 21 y el Sistema Público de Radiodifusión de la Ciudad de México, en la estrategia de alianza con otras instituciones, para ofrecer nuevos contenidos a la teleaudiencia, así como, en la actual coyuntura, brindar opciones de entretenimiento y diversión mediante el acceso a la cultura con el fin de contribuir a que las familias se queden en casa y dar una sólida respuesta al llamado de las autoridades que permita mitigar los riesgos de salud por contagios de COVID-19.

### **Capital 21**

*Sistema Público de Radiodifusión de la Ciudad de México.  
Moras 533, Colonia del Valle, Benito Juárez, 03100 Ciudad de México.*

**Twitter:** @Capital\_21 **Facebook:** @Capital21 **YouTube:** Capital 21 **Instagram:** capital\_21

CIUDAD INNOVADORA Y DE  
DERECHOS / **NUESTRA CASA**



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



El Festival Internacional de Cine de Horror “Macabro” fue fundado en 2002 en la Ciudad de México como el primer encuentro especializado que se dedica a la proyección de cintas del cine de horror contemporáneo, así como al rescate y revaloración del cine clásico y de culto del género. Desde su creación ha impulsado la formación de públicos en las nuevas generaciones, y ha contribuido a ampliar el espectro cinematográfico en la capital de la República.

Los cortometrajes con los que iniciará el ciclo son “Otto” y “El niño doctor”. El primero es una producción argentina que narra con una gran capacidad de síntesis la tormentosa vida de un joven en un barrio marginado que pasa sus días en una vivienda pobre y desordenada inyectándose droga, esperando la dosis siguiente. El horror viene cuando debe enfrentar sus demonios internos, en medio de alucinaciones, la desesperanza y la culpa.

La cinta “El niño doctor” cuenta la historia de Mila, una niña cuyo destino es fatal, sin embargo recibe una segunda oportunidad celestial para ella y su familia, o al menos eso es lo que parece. El ciclo Festival Internacional de Cine de Horror “Macabro” por Capital 21 inicia el sábado 2 de mayo, a las 20 horas, y continuará los sábados del mes de mayo.

El canal de televisión del Sistema Público de Radiodifusión de la Ciudad de México, Capital 21, se puede sintonizar en la señal de televisión abierta digital en el canal 21. 1, y en el canal 21 de los sistemas de televisión de paga Izzi, Totalplay y Axtel.

***Así la nueva televisión pública, en el corazón de la Ciudad de México.***

\*\*\*\*\*

**Capital 21**

Sistema Público de Radiodifusión de la Ciudad de México.  
Moras 533, Colonia del Valle, Benito Juárez, 03100 Ciudad de México.

**Twitter:** @Capital\_21 **Facebook:** @Capital21 **YouTube:** Capital 21 **Instagram:** capital\_21

CIUDAD INNOVADORA Y DE  
DERECHOS / **NUESTRA CASA**